

LOS PATRIARCAS

Abrahán, Isaac y Jacob reciben el nombre de patriarcas por ser los progenitores o antepasados de Israel, el gran Pueblo de Dios. Abrahán fue padre de Isaac, e Isaac de Jacob. Dios cumplió las promesas hechas a Abrahán con la ayuda de los patriarcas. Estos eran amigos de Dios y guiaron a su pueblo.

ABRAHÁN

Dios quiso que fuera el padre de su pueblo. Dios prometió una gran descendencia y una tierra donde vivir llamada Canaán. Las promesas de Dios no se cumplieron de inmediato. Pasaron muchos años hasta que Abrahán y su mujer Sara, siendo ya ancianos, tuvieron a su único hijo Isaac; y sus descendientes fueron nómadas durante mucho tiempo antes de poder vivir estables en la tierra prometida de CANAÁN

ISAAC

Fue una persona pacífica. Siempre se oponía a las peleas y a cualquier tipo de violencia. Confío, como su padre, en las promesas de Dios. Isaac se casó con REBECA, pero no tenían hijos. Así que Isaac pidió a Dios que le diera descendencia, y Dios le concedió dos hijos gemelos Esaú y Jacob

JACOB

Recibió de Dios el nombre de ISRAEL. Por eso, todos sus descendientes se llaman israelitas. Jacob se enamoró de RAQUEL. Tuvieron que esperar muchos años y superar muchas dificultades hasta que pudieron ser esposos. Jacob tuvo doce hijos. Con el paso del tiempo, de cada uno de los hijos de Jacob surgieron grandes familias. Así nacen las DOCE TRIBUS DE ISRAEL, los doce grupos de familias que formaron el Pueblo de Dios.

Cuando el pueblo de Israel dejó de ser nómada y se estableció en Canaán, el territorio se dividió en doce partes. Cada tribu se estableció en una.

❖ Completa el gráfico, arrastrando cada nombre al lugar que corresponda.

